

Sonnenblumen Projekt der Klasse 2a

Wir haben im Sachunterricht Sonnenblumen gepflanzt. Hier kannst du erfahren, wie wir das gemacht haben:

„Wir haben erstmal Erde in einen Topf geschaufelt und einen Samen eingepflanzt. Aus dem Samen wurde in zwei Wochen ein kleiner Keimling.“ von Mauritz und Frederik



„Die Sonnenblumen sind gewachsen und sie sind im Grünen Klassenzimmer. Wir haben die Pflanzen in größere Töpfe umgepflanzt, damit die Pflanzen weiter wachsen können. Wir haben die Pflanzen im Grünen Klassenzimmer in eine Reihe gestellt.“ von Pheline und Nele



„Die Sonnenblumen sind im Grünen Klassenzimmer gewachsen. Ein paar haben schon Blüten. Der Stiel ist lang und grün. Die Blüten sind gelb und die Sonnenblumenkerne sind braun.“ von Ava, Lana und Janne

„Das sind unsere Sonnenblumen. Es dauert lange, bis sie wachsen. Einige Sonnenblumen sind kaputt. Das ist schade, aber wir möchten noch eine Sonnenblume pflanzen. Die Sonnenblumen sehen cool aus. Die Sonnenblumen sind gelb und braun“ von Advaya und Hamza



Regelmäßig haben wir unsere Sonnenblumen beim Wachsen beobachtet und alle Veränderungen in unserem Forscherheft dokumentiert.

